



大正琴・ベル・朗読劇団

O E ♥ ハート

訪問ボランティア 通信 トピックス

本部より

活動が再開され、皆さん楽しそうに練習されています。

活動中は出来るだけ二重マスクでそして会話は離れてお願い致します。

非常事態宣言が一応解除され、活動が再開の運びになりました。インドからの変異ウイルスの流行もあり今だ不安な日々です。やっとワクチン接種のお知らせが届いても予約を取るのが大変ですね。そして「気がついたら今日は一言も声をだしていなかった」「ご近所さんとも全くおしゃべりしない」というつぶやきを耳にします。感染予防の徹底を図りながらワンハートの活動は続けてまいります。昨年と同様に8月も活動いたしますので会場の予約を宜しくお願いいたします。

トークショーに海老名の民話が使用されました



今や声優さんたちは若者たちに大人気・時の人ですね。4月18日にレンブラントホテルで人気声優さんお二人のトークショーが開催されました。そのプログラムにワンハートボイス作成の海老名の民話から「尼の泣き水」と「白椿の精」が使用され好評を博しました。

公演後七重の塔を見に何人もの人がヴィナウオークを訪れたそうです。

民話冊子作成中はボイスメンバーは大忙しで大変な作業でしたが、年月が経つにつれ様々な形で2冊の民話冊子が活用され嬉しい事です。

もう一つご報告です。綾瀬市生涯学習課主催で目久尻川歴史文化ゾーン事業を推進するため「綾瀬の民話～こまげたおせん」を映像化しました。

この作品はYouTubeでも見られるので是非検索して下さいね。声の出演で綾瀬ボイスの内藤さんが出演しています。

綾西憩の家でいきいきサロンが開催

(自主活動報告)綾瀬ボイス 原田正世



原田さん 渡邊さん 内藤さん 竹久さん

4月23日綾西地区で毎月1回行われている綾西いきいきサロンから公演の依頼を頂きました。

ソーシャルディスタンスの為、午前と午後の二部制で、参加者も10名づつとしっかり感染予防がとられていました。私たち4人で40分という時間でしたが紙芝居やプサルタ演奏を聴いて頂きました。早口言葉は皆さんにも参加して頂き、手話体操も「ふるさと」を小声で歌いながらやって頂きました。サラリーマン川柳では笑い声が。ビンゴ大会では私たちも参加し綺麗なお花やお菓子を頂き盛り上がりました。とても楽しい時間でした。

ながぐつ児童館でベルのコンサートをしました 綾瀬ベル夢キャラ 石原理恵子

昨年の12月19日に綾瀬夢キャラバン4名と齋藤先生とで恒例の児童館クリスマスコンサートに伺いました。ながぐつ児童館には幼児、小学生20名ほどが集まってくれました。久々の再会に気合が入ります!飾り付けもバッチリです。まずはキャラメンバーでミッキーマウスマーチ、みんなともだち、パプリカを演奏しました。次に皆で赤鼻などクリスマスソングを楽器を加えて歌いました。そして今年新企画『ワクワクタイム』では連想ゲーム・追いかけて歌遊びで楽しみました。最後はベルの体験です。曲はキラキラ星とおもちゃのチャチャ、さすが子供達は覚えが早く素敵な演奏が出来ました。そしてアンコールは「パプリカ」パーカッションと踊りで盛り上がりました。今年もコロナ禍の中ではありましたが子供達の元気な笑顔に会えて嬉しかったです。